

# Aksi Kemanusiaan, Kapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald Sipayung Ikut Bantu Dorong Mobil Masyarakat Yang Mogok di Tengah Jalan

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KINERJA.CO.ID](https://TANGERANG.KINERJA.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 23:09



*Kapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald Sipayung Sedang membantu Mendorong Mobil Masyarakat yang Mogok di Tengah Jalan*

TANGERANG - Personel Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) melakukan aksi kemanusiaan pada Jumat (6/12) sore.

Aksi tersebut yakni membantu mendorong mobil milik masyarakat yang mengalami mogok di tengah jalan raya Bandara Soetta.

Personel Polresta bersama Kapolresta AKBP. Ronald Sipayung, bersama sama mendorong mobil mogok tersebut hingga puluhan meter untuk dipinggirkan ke bahu jalan.

Kapolresta mengatakan bahwa kendaraan roda empat yang mengalami kerusakan merupakan mobil milik masyarakat, dan mogok di tengah-tengah jalan raya.



Menurut Ronald, mobil tersebut mengalami kerusakan berupa mesin mati saat melintas di jalan raya Bandara Soetta hingga menimbulkan kepadatan arus lalu lintas.

Ronald menjelaskan, peristiwa itu diketahui saat dirinya pulang dari Asrama Polresta Bandara Soetta dan melihat kendaraan mogok di depan mobil dinasny.

Melihat hal itu, tanpa pikir panjang dirinya dan jajarannya langsung turun berlanjut dengan mendorong mobil tersebut ke bahu jalan agar tidak menimbulkan macet.

"Kendaraan yang mogok berhasil dievakuasi dan arus lalu lintas kembali lancar," ujar Ronald di lokasi kejadian.

Dengan adanya peristiwa itu Ronald mengimbau masyarakat untuk memeriksa kendaraan sebelum digunakan dan pastikan layak jalan.

Dirinya juga mengajak seluruh pengguna kendaraan roda empat atau dua untuk bersama-sama menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas di jalan raya atau di tol.

Sementara itu, Rahmat sang pengemudi mobil yang mengalami kerusakan mengapresiasi Kapolresta Bandara Soetta yang telah membantu dirinya.

"Perjalanan dari Bekasi hendak ke Terminal 3 dan sampai sini mesinnya mati. Untung dibantu bapak polisi. Terima kasih bapak Kapolresta," Rahmat, tersenyum sumringah. (Humas/Spyn)